



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : RAPAT PARIPURNA II DPRD
KABUPATEN BEKASI
HARI/TGL : SELASA, 29 NOVEMBER 2022
PUKUL : 15.00 S/D SELESAI
TEMPAT : GEDUNG DPRD KABUPATEN BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABARAKATUH**

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. SAUDARA KETUA, PARA WAKIL KETUA, DAN
PARA ANGGOTA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YSH. UNSUR FORUM PIMPINAN DAERAH
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA PENGADILAN NEGERI BEKASI;

YSH. SAUDARA SEKRETARIS DAERAH, PARA
ASISTEN, STAF AHLI DAN PARA KEPALA
SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;

YSH. PARA CAMAT, PARA LURAH DAN PARA KEPALA
DESA SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA TOKOH MASYARAKAT, TOKOH PEMUDA
DAN LEMBAGA SWADAYA MASYARAKAT SERTA
INSAN PERS.

SERTA PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI.

PUJI DAN SYUKUR SENANTIASA KITA PANJATKAN
KEHADIRAT ALLAH SWT., KARENA ATAS RAHMAT
DAN KARUNIA-NYA PADA HARI INI KITA MASIH
DIBERIKAN TAUFIK DAN HIDAYAHNYA, SEHINGGA
DAPAT HADIR BERSAMA DALAM RANGKA
MENYAMPAIKAN PENDAPAT AKHIR BUPATI BEKASI,
TERHADAP PERSETUJUAN PENETAPAN 2 (DUA)
RANCANGAN PERDA TENTANG ANGGARAN
PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH TAHUN
ANGGARAN 2023, RANCANGAN PERDA TENTANG
PENCEGAHAN DAN PEMBERANTASAN
PENYALAHGUNAAN DAN PEREDARAN GELAP
NARKOTIKA DAN PREKURSOR NARKOTIKA,

RANCANGAN PERATURAN DPRD TENTANG PERUBAHAN PERATURAN DPRD NOMOR 2 TAHUN 2019 TENTANG TATA TERTIB, DAN PROPEMPERDA TAHUN 2023 PADA HARI INI.

HADIRIN SIDANG PARIPURNA YANG TERHORMAT,

BERKAITAN DENGAN AGENDA RAPAT PARIPURNA II, ATAS PENDAPAT AKHIR KAMI TERHADAP PENETAPAN 2 (DUA) RANCANGAN PERDA DAN RANCANGAN PERATURAN DPRD DIMAKSUD, PERKENAN KIRANYA DISAMPAIKAN BAHWA SEPANJANG MUATAN MATERI POKOK RANCANGAN PERDA TELAH DIKONSULTASIKAN, DISINKRONISASIKAN DAN DISELARASKAN DENGAN KEMENTERIAN DAN LEMBAGA NEGARA TERKAIT, PADA PRINSIPNYA KAMI MENYETUJUINYA UNTUK DITETAPKAN DARI RANCANGAN PERDA MENJADI PERATURAN DAERAH

KABUPATEN BEKASI, DALAM SIDANG PARIPURNA II DPRD HARI INI.

OLEH KARENA ITU, KAMI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PIMPINAN DAN ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT, KHUSUSNYA BADAN ANGGARAN DPRD YANG TELAH MEMBAHAS RANCANGAN PERDA TENTANG ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2023, PANSUS 17 (TUJUH BELAS) YANG TELAH MEMBAHAS RANCANGAN PERDA TENTANG PENCEGAHAN DAN PEMBERANTASAN PENYALAHGUNAAN DAN PEREDARAN GELAP NARKOTIKA DAN PREKURSOR NARKOTIKA, PANSUS 18 (DELAPAN BELAS) YANG TELAH MEMBAHAS RANCANGAN PERATURAN DPRD TENTANG PERUBAHAN PERATURAN DPRD NOMOR 2 TAHUN 2019 TENTANG TATA TERTIB, DAN BADAN PEMBENTUKAN PERATURAN DAERAH YANG TELAH MEMBAHAS PROPEMPERDA TAHUN 2023.

SERTA KEPADA PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, LEGAL DRAFTER DARI KANWIL KEMENHUKHAM PROVINSI JAWA BARAT, DAN BADAN NARKOTIKA KABUPATEN BEAKSI, YANG TELAH HADIR DAN IKUT BERSAMA-SAMA UNTUK MEMBAHAS RANCANGAN PERDA TERSEBUT DIATAS, UNTUK DITETAPKAN DAN DISETUJUI BERSAMA MENJADI PERATURAN DAERAH KABUPATEN BEKASI, SESUAI KETENTUAN PASAL 236 AYAT (2) UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2014 TENTANG PEMERINTAHAN DAERAH.

SELANJUTNYA, DEMI PENYEMPURNAAN ATAS RANCANGAN PERDA DIMAKSUD, TELAH DILAKUKAN STUDI BANDING KE LEMBAGA-LEMBAGA DAN INSTANSI PEMERINTAH DAN BEBERAPA DAERAH TERKAIT, SERTA KUNJUNGAN KERJA LAPANGAN DALAM RANGKA HARMONISASI TERHADAP MATERI MUATAN RANCANGAN PERDA.

SEMUANYA ITU TIDAK LAIN ADALAH UNTUK SINKRONISASI KETENTUAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG DISESUAIKAN DENGAN KONDISI MUATAN LOKAL YANG ADA, AGAR PENERAPANNYA BISA DILAKSANAKAN SESUAI DENGAN KETENTUAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEWAN YANG TERHORMAT,

MENYIMAK APA YANG TELAH DISAMPAIKAN OLEH PIMPINAN DAN ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT, ATAS APA YANG TELAH DIREKOMENDASIKAN DAN DITETAPKAN DALAM LAPORAN HASIL KERJA DAN KEGIATAN BADAN ANGGARAN DPRD KABUPATEN BEKASI, PANSUS 17 (TUJUH BELAS), PANSUS 18 (DELAPAN BELAS) DAN BADAN PEMBENTUKAN PERATURAN DAERAH DIATAS, KIRANYA UNTUK SEGERA KAMI SIKAPI DAN DITINDAKLANJUTI DEMI PERBAIKAN ATAS

PENYELENGGARAAN URUSAN PEMERINTAHAN YANG SECARA TEKNIS AKAN DILAKSANAKAN MELALUI PERANGKAT DAERAH YANG MEMPUNYAI TUGAS POKOK DAN FUNGSI SERTA BIDANG KEWENANGANNYA.

KHUSUS TERHADAP RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN BEKASI TENTANG APBD TAHUN ANGGARAN 2023, PERLU DISAMPAIKAN BAHWA MENINGAT RANCANGAN PERDA ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2023 ADALAH RANCANGAN PERDA YANG BERSIFAT EVALUATIF YANG WAJIB DISAMPAIKAN KE KEMENTERIAN DALAM NEGERI MELALUI GUBERNUR JAWA BARAT, KITA BERHARAP HASIL EVALUASINYA SESUAI DENGAN KETENTUAN PERUNDANG-UNDANGAN AGAR SEGERA DITETAPKAN DAN DIUNDANGKAN, SEHINGGA BISA DIPEDOMANI DALAM PELAKSANAAN KEGIATAN-KEGIATAN

PEMBANGUNAN YANG TELAH TERSUSUN DAN TERENCANA.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, IJINKAN SAYA ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH DAERAH UNTUK SELALU MENINGATKAN AGAR TETAP MENJAGA PROTOKOL KESEHATAN SECARA KETAT, BAIK DI LINGKUNGAN KERJA MAUPUN DI LINGKUNGAN KELUARGA.

PADA KESEMPATAN INI PULA PERLU DISAMPAIKAN KEPADA PERANGKAT DAERAH DAN KHUSUSNYA PADA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, UNTUK SELALU WASPADA MENINGAT SAAT INI TELAH MEMASUKI MUSIM PENGHUJAN, AKAN MUSIBAH BANJIR DAN TANAH LONGSOR DI WILAYAH MASING-MASING. SEMOGA KITA SELALU DALAM KEADAAN SIAP, TANGGAP, DAN SELALU ADA DALAM RAHMAT

DAN LINDUNGAN ALLAH SWT, AMIIN YAROBBAL ALAMIIN.

HADIRIN SIDANG PARIPURNA YANG TERHORMAT,

DEMIKIAN PENDAPAT AKHIR YANG DAPAT DISAMPAIKAN. AKHIRNYA, TIADA TEMPAT BAGI KITA UNTUK BERLINDUNG, KECUALI HANYA KEPADA ALLAH SWT, DISERTAI HARAPAN SEMOGA PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAN PEMBANGUNAN DAERAH PADA TAHUN ANGGARAN BERIKUTNYA DAPAT BERJALAN LEBIH BAIK DAN BERKUALITAS YANG BERMUARA KEPADA PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, AMIIN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

WABILLAHI TAUFIQ WALHIDAYAH.

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI

WABARAKATUH

Pj. BUPATI BEKASI,

TTD

DR. H. DANI RAMDAN, M.T.